



Maria Medina-Vicent, autora del estudio. C. A. D.

# Un estudio de la UJI analiza los discursos antifeministas

Maria Medina-Vicent, investigadora, analiza los argumentarios a través de diversas obras

CASTELLÓN

El discurso social antifeminista emplea la crítica a los conceptos de sexo y género, las subvenciones públicas o la asociación con el comunismo como argumentos para rebatir las propuestas feministas y los hitos alcanzados, según se desprende del estudio realizado por la investigadora de la Universitat Jaume I de Castellón, Maria Medina-Vicent, en el artículo *Reacciones discursivas frente al movimiento feminista en el Estado español. Un análisis de la literatura antifeminista* publicado en la Revista Española de Sociología.

La autora trata de dar respuesta a un conjunto de preguntas: ¿cuáles son los focos de los ataques en los discursos antifeministas?, ¿qué conceptos de la teoría feminista utilizan? o ¿a qué intelectuales feministas atacan? De su trabajo, la autora señala que «este

análisis nos permite estar más cerca del conocimiento de las acrobacias discursivas empleadas por las filas antifeministas, cuestión fundamental para hacer frente de forma democrática a los retrocesos que estas posturas reactivas y conservadoras quieren realizar respecto a la consecución y mantenimiento de la igualdad de género en nuestra sociedad».

La profesora del Área de Filosofía ha analizado dos de las obras publicadas como respuesta a la proliferación de manuales y guías divulgativas de las principales ideas de la teoría feminista dirigidas al gran público, *Prohibir la manzana y encontrar la serpiente. Una aproximación crítica al feminismo de cuarta generación* de Un Tío Blanco Hetero y Leyre Khyal, y *Manual para defenderte de una feminazi: y otros asuntos de alta necesidad* de Cristina Seguí.